











digital.union@sonapresse.com

# **@ULTURE WEB...**

### Octobre rose : une campagne en demi-teinte



La lutte contre les cancers féminins est l'affaire de tous.

Rudy HOMBENET ANVINGUI Libreville/Gabon

CCOMPAGNER les femmes atteintes de cancer, promouvoir le dépistage précoce de la maladie, dire non à la progression de ce tueur silencieux... Tel est l'objectif de la campagne mondiale Octobre rose qui s'est ouverte dimanche dernier. Un mois durant, toutes les énergies doivent se mobiliser pour lutter contre les ravages causés par les cancers du sein et du col de l'utérus, les plus meurtriers chez

les femmes.

C'est donc un mois complètement peint en rose où chacun tente de colorer un peu son environnement en guise de soutien aux victimes. Le message reste le même sur toutes les plates-formes de communication digitales qui ont choisi cet espace de sensibilisation. "Le cancer du sein est le cancer le plus fréquent chez la femme (...). Il représente 33 % des cancers féminins, et 80 % des cas se développent après 50 ans. L'âge médian du diagnostic est de 64 ans. Ensemble, nous pouvons

agir pour changer ces chiffres. Le dépistage précoce du cancer du sein peut sauver des vies. Détecté tôt, il est généralement plus facile à traiter, avec moins de risques de séquelles. Un dépistage régulier est la clé pour un diagnostic précoce. N'oubliez pas de pratiquer une autosurveillance régulière de vos seins, dès l'âge

Au Gabon, la campagne est encore en demi-teinte même si l'on observe quelques postes. Aucun pavoisement dans les artères de la capitale. Invasion timide sur les réseaux sociaux

comme à l'accoutumée en 🗅 pareille période. Les influenceurs et créateurs de contenus semblent ne pas encore s'être appropriés cette lutte. Les entreprises, associations et organisations non gouvernementales, pourtant fidèles à ce rendezvous d'octobre, semblent peu intéressées.

Au-delà de la version pink fashion, Octobre rose doit être une période d'expression de la solidarité de tous. Cette lutte ne devrait pas s'éteindre du fait d'une quelconque Transition.

## L'actu du web

#### EXPOSITION: LUMIÈRE SUR LES MILLE ET UNE FACETTES DE L'ART AFRICAIN



L'exposition Afrique, mille vies d'objets raconte l'histoire de ces 230 œuvres d'art, de leur fabrication à leur voyage jusqu'en Europe depuis le Nigeria et le Cameroun. Elle met également à l'honneur le couple Ewa et Yves Develon, à l'origine de cette collection. L'exposition "Afrique, mille vies d'objets" se tient au Musée des Confluences, 86 quai Perrache 69 002 Lyon, étage 1, salle 12 - Jusqu'au 18 février 2024.

#### LE ROYAUME KONGO AU FESTIVAL DREAM CITY DE TUNIS



Le centre culturel Bir Lahjar de Tunis s'est transformé en pièce théâtrale et musicale géante à l'occasion de la neuvième édition de Dream City. Durant deux semaines, les artistes venus de plusieurs pays se succéderont sur la scène. Dans une forme de messe latine utilisant des chants traditionnels congolais appelés Missa Luba, le photographe congolais Sammy Baloji (photo), a plongé son public dans l'histoire du Royaume Kongo avant la colonisation. " La propagande coloniale belge propose que ce soit la Belgique qui amène la civilisation au Congo. Et donc il était plus intéressant de travailler sur une période ultérieure à l'arrivée des Belges pour pouvoir proposer des traces de civilisation, des traces d'organisation politique", explique Sammu Baloii. La 9e édition de Dream City se poursuit jusqu'au 8 octobre prochain, rapporte Africa News.com

#### BURUNDI À L'HEURE DE LA 4E ÉDITION DU " MEAT GALA '

Le " Meat Gala " ou " gala de la viande " en français, est né de la passion carnivore d'Arnaud Gwaga Mugisha. On déguste, on savoure, entre amis ou en famille. Et la dernière édition de cette manifestation a réuni plus de 300 personnes, dont Hugues Safari du blog Yaga, qui est en ligne dans La vie ici.

#### **COULISSES DES ARTISTES**

#### "NRJ MUSIC AWARDS 2023": LA LISTE DES NOMMÉS DÉVOILÉE

R.H.A Libreville/Gabon

E 10 novembre prochain se tiendra à Cannes (France), la 25e cérémonie des "NRJ Music Awards 2023". TF1 et NRJ viennent de dévoiler la liste des nommés en compétition pour ce grand événement musical animé par Nikos Aliagas.

Très attendus, les NRJ Music Awards 2023 se dérouleront en première partie de la soirée, depuis le Palais des festivals de

Cannes.

La liste des nommés a été dévoilée lundi 2 octobre. Et comme chaque année, les internautes amoureux de bonnes vibes sont invités à voter pour leurs artistes préférés via la nouvelle application NRJ et ce dès aujourd'hui jusqu'au 🕾 vendredi 10 novembre à midi. "La mécanique de vote appliquée lors des éditions précédentes est

qu'une seule fois par jour. La

maintenue : il n'est possible de voter, dans chaque catégorie,

LE 10 NOVEMBRE gestion des votes est toujours confiée à une société, centre

d'expertise dans les services

transactionnels de haute technologie", a précisé le groupe de presse dans un communiqué.